

ABSTRAK

Devi Lutfia Sani, 1740110022. Pelaksanaan Bimbingan Karir di Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati Jepara, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Program Studi Bimbingan Konseling Islam.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan karir di Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati Jepara. Kemudian untuk mengukur factor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan bimbingan karir di Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati Jepara.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang sumber datanya berasal dari data primer dan sekunder. Adapun pengumpulan data dilakukan dengan Teknik wawancara, observasi, serta dokumentasi. Terdapat lima informan dalam penelitian ini, diantaranya yaitu ketua pondok pesantren, ustadz pondok pesantren, ustadzah pondok pesantren, dan santri pondok pesantren. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) pelaksanaan layanan bimbingan karir di Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati Jepara dapat dilihat dari beberapa unsur, diantaranya yaitu mengenai pembimbing, yaitu oleh pengasuh pondok dan ustadz-ustadzah, dengan pelaksanaannya pada hari senin dan kamis, serta hampir terlaksana setiap hari, mengingat adanya waktu yang sangat terbatas yang dimiliki oleh santri. Materi yang digunakan adalah materi keagamaan dan materi kewirausahaan. Metode yang digunakan adalah metode pendekatan individu, metode bimbingan kelompok, serta metode praktik. Media yang digunakan berupa mikrofon, LCD, buku-buku keagamaan, buku-buku kewirausahaan, serta alat kewirausahaan. Kegiatan bimbingan karir membuat para santri dapat memiliki jiwa kewirausaha, mandiri dan mempunyai kedekatan dengan Allah SWT; 2) Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan bimbingan karir; Faktor pendukung: sarana dan prasarana yang memadai serta partisipasi pembimbing. Faktor penghambat: Keterbatasan waktu yang dimiliki santri serta terbatasnya kemampuan pembimbing.

Kata Kunci : Pelaksanaan, Bimbingan Karir, Santri